

クワスだより こあらぐみ

令和 2年 7月 29日

幼保連携型認定こども園 幸町保育園

今年の梅雨はしぶといようで、なかなかおひさまも顔を出してくれず、今日は涼しい日が多かったですね。本格的な夏が来るのが待ち遠しいです!! 晴れた日にはプールあそびやシャツを浴びて楽しんでます♪ 又、吹き流し製作をした際は、みんな1つのものを完成させる喜びを感じることが出来ました☆



さて、楽しいことがたくさんある夏ですが、熱中症、とびひ、夏かせ...と注意しなければならぬこともありますよね。水分補給や肌を清潔にするなどの予防も大切ですが、まずは、規則正しい生活で十分な体力づくりをしていきたいものですね!! 暑さに負けず、元気に夏を乗り切りましょう!
— 楽しい夏になりますように... —



8月の予定

- 4日(火) ... 避難訓練(地震)
- 5日(水) ... 身体測定
- 18日(火) ... 誕生会
- 25日(火) ... 避難訓練系東(不審者)
- 1日(土)、28日(金)、29日(土)
↳ 布団の持ち帰り
- 14日(金)、15日(土) ... 弁当の日

※お盆休みに入る前に布団や着替え袋の持ち帰りをお願いします。

8月うまれの おともだち

とても元気な ♣️ ♡
使っているおもちゃを
お友達に貸してあげる
とても優しい ♣️ ♣️ です!!

たのしかたね! 夏祭り会!

7月16日(木)、夏祭り会が行われました!! 子どもたちは夏祭り会が始まる前から『お祭り行こう!』『楽しみ~!』とワクワクしていました☆ 練習していた「月夜のポンチャリン」も元気よく踊ってくれました♪ 以上見のお友だちとグループになり、ヨーヨー釣りや的当てゲーム、もぐらたたきなどたくさんのゲームをしました!! おばけやしきでは小布くて泣いてしまうお友だちも夏祭り会が終了すると『楽しかったね~』『また行きたいね~』と話しながら余韻に浸りました♪

最近のこあらぐみ

暑い中でも元気一杯なこあらぐみ!! そんなこあらぐみの最近の様子をちょっぴりご紹介します♪

身のまわりのこと

朝の準備や身支度、着脱など、ひとりで頑張っているこあらぐみ!! 手洗いをする際、水道の蛇口の開閉にもチャレンジしています!! ペットボトルのフタの開閉をすることで練習にもなります♪ これからも色々なことにチャレンジしていこうね!!

プール

水にも慣れて、あそび方が派手になってきた子どもたち! ワニ歩きやバタ足にも挑戦しています!! 8月はたくさんプールに入りたいと思います! さあ! 夏を水につけられるのは誰かな? 楽しみですよ~!

パズル

最近のこあら組ではパズルであそぶことに夢中!! 「先生! パズルであそびたい!」とリクエストの声も♡ みんなで協力して完成すると「やったー!」とみんなで大喜びする姿がとても可愛いです♡

おねがい

- ◎ 汗をかいたり、給食で汚したり、プールあそびで着替えをすることが多くなりました。脱いだ服は個人のロッカーやカバンに入れていますが、迷子にならないよう **分かりやすく記名** をよろしくお願ひします。
- ◎ 水あそびやどろあそび、フィンガーペインティングなど夏ならではのあそびを行います。行う際は事前にお知らせするので、**汚れても大丈夫な衣服**の準備をよろしくお願ひします。